

## Caja Castilla- La Mancha alcanza un beneficio de 109 millones, un 18% más que el año anterior

La Obra Social y Cultural organizó 4.179 actividades en las que participaron 1.100.000 personas



Consejo de Administración de CCM.

Caja Castilla- La Mancha obtuvo, por sexto año consecutivo, un incremento importante de sus principales cifras de negocio, según manifestaron desde la propia entidad. Al cierre de 2005, CCM logró un beneficio antes de impuestos de 109,11 millones de euros. El beneficio después de impuestos fue de 86,84 millones de euros, lo que representa un aumento del 18,02% sobre

los resultados obtenidos un año antes.

El ejercicio 2005 se cerró con destacados crecimientos para CCM. En concreto, sus recursos gestionados crecieron un 23,17%; la inversión crediticia aumentó un 30,78%; y el balance total de la entidad ascendió a 14.081 millones de euros, un 20,28% más que a finales de 2004.

Asimismo, Caja Casti-

lla- La Mancha logró reducir, un año más, su morosidad, al conseguir terminar el año con un ratio del 0,55% frente al 0,64% del ejercicio 2004. A la conclusión del ejercicio pasado, el índice de cobertura de la morosidad era del 354,87%.

### Beneficios

Durante el año 2005, CCM Corporación logró un incremento de sus beneficios del 28,94% sobre el ejercicio anterior, al obtener un resultado positivo de 22,85 millones de euros a través de una participación directa en 62 empresas de la generalidad de los sectores de nuestra economía.

Además, más de 1.100.000 personas se beneficiaron el pasado año de alguna de las 4.179 actividades que la Obra Social y Cultural realizó sola o en colaboración con otras instituciones.

Caja Castilla La Mancha tenía a finales de diciembre del pasado año un total de 2.459 empleados, 486 oficinas y 380 ventanillas de atención financiera y otros puntos de venta, que en la actualidad dan servicio a más de dos millones de clientes.

### Estabilidad y solvencia



Juan Pedro Hernández Moltó.

El presidente de CCM, **Juan Pedro Hernández Moltó**, destacó la gran estabilidad y solvencia de la primera entidad financiera de Castilla- La Mancha y señaló que "esta situación permite contemplar el año 2006 con optimismo y confianza. Estamos en

un escenario despejado y lleno de posibilidades que debe aprovechar la caja y todos nuestros clientes".

CCM tiene previsto abrir 30 nuevas oficinas durante este año en Castilla- La Mancha y varias localidades de otras comunidades autónomas.

## El proyecto "Convive", para la integración de los jóvenes inmigrantes

El año pasado participaron 1.300 personas que desarrollaron diversas acciones relacionadas con la sensibilización, información, educación y participación

La Asociación Voluntariado de Acción Social, VAS, en colaboración con el Ayuntamiento de Albacete, volverá a desarrollar este año el proyecto "Convive", cuya finalidad es la integración de los jóvenes inmigrantes. Para ello, se ha presupuestado una partida de 20.000 euros.

Según recordó el representante de VAS, **Víctor García**, a lo largo de 2005 han participado unas 1.300 personas entre asociaciones, técnicos y voluntarios de distintas nacionalidades.

Víctor García, acompañado por las concejales de Juventud, **Mercedes Márquez**, y Acción Social, **Adriana Menéndez**, explicó que el proyecto se ha basado en cuatro acciones: sensibilización, información, educación y participación, a través de las que se intenta transmitir un mensaje positivo sobre el fenómeno de la inmigración.

### Cuatro acciones

Respecto al apartado de sensibilización, se ha desarrollado una campaña que invita a la convivencia en cinco institutos de la ciudad (García Lorca, Tomás Na-



Inmigrantes.

varro Tomás, Parque Lineal, Julio Rey Pastor y Ramón y Cajal), que ha llegado a 350 jóvenes.

En cuanto a la información, se creó una oficina, en la que participan más de 100 jóvenes voluntarios, para realizar acciones como acompañamiento a personas inmigrantes y reparto de más de 5.000 folletos sobre este proyecto.

En Educación, se han desarrollado actividades en el Instituto de Educación Secundaria Albasit. En concreto, se ha trabajado con 120 alumnos para que reflexionen sobre la inmigración.

Las acciones relacionadas con la participación han estado encaminadas a convivir unos con otros y compartir experiencias. Se han desarrollado encuentros entre jóvenes de distintas nacionalidades.



Víctor García, Mercedes Márquez y Adriana Menéndez.